

Covid-19 : la mobilisation des pharmaciens continue !

Compte Test - 2020-08-13 17:57:40 - Vu sur pharmacie.ma

Par une circulaire du 12 août 2020, la présidente du Conseil régional de l'Ordre des pharmaciens d'officine (CRPOS) appelle les pharmaciens à doubler de vigilance et à continuer à s'impliquer dans la sensibilisation et l'éducation de la population. Elle les invite également à continuer à jouer leur rôle de sentinelle en orientant les malades suspects ou leurs contacts vers les structures sanitaires dédiées au Covid-19. La présidente insiste sur la nécessité mettre en place des mécanismes garantissant une meilleure collaboration entre tous les professionnels de santé pour venir en aide et soulager le secteur public. La présidente a conclu son courrier en indiquant aux pharmaciens que le Conseil s'apprête à élaborer, en collaboration avec la direction régionale du ministère de la Santé, des affiches comprenant des messages éducatifs et dotées d'un QR code que les patients pourront scanner grâce à leurs smartphones pour accéder à toutes les informations concernant les centres de santé ou structure sanitaire dédiées au Covid-19.